
Pièces 8 Pièces

Superficie 238 m²

Référence V03079.01741L

Prix 1 680 000 €

Goult
Maison à vendre (84220)
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Nichée  au  cœur  d'une  magnifique  forêt  de  chênes,  cette  propriété  rénovée  avec

goût s'étend sur presque un hectare de terrain et se situe dans le Triangle d'Or, à

proximité  du  village  recherché  de  Goult.  Spacieuse  et  repensée  de  façon

intelligente  pour  offrir  un  excellent  niveau  de  confort  moderne,  elle  se  compose

d'une grande maison principale et d'un gîte indépendant pour les invités. Avec son

vaste séjour baigné de lumière et ses larges baies vitrées offrant de superbes vues

dégagées,  la  propriété  bénéficie  d'une  intimité  totale,  d'un  grand  confort  et  d'un

charme certain - une superbe ...

Set  amongst  picturesque  oak  woodland  and  gorgeous  natural  scenery,  this

tastefully  remodelled  two-acre  property  is  located  in  the  heart  of  the  Golden

Triangle,  close  to  the  sought-after  village  of  Goult.  Spacious  and  cleverly

re-imagined for modern living, the property is composed of a large main house and

an independently  accessed gite  for  guests.  With  its  sun-drenched living  area  and

oversized picture windows offering far-reaching views, this property enjoys absolute

privacy,  comfort  and  style  -  a  fantastic  Luberon  retreat.The  ground  floor  is

composed of: spacious sitting room with ...

MAISON VICTOIRE

Place de l'Ancienne Mairie - 84220 CABRIÈRES D'AVIGNON
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